

EL DÍA

60 Refugiados en la Argentina Comenzaron una Huelga de Hambre

Tiene Como Propósito Conseguir su Traslado a Otro País

(AP, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 6 de julio. Sesenta asilados chilenos y uruguayos iniciaron hoy una huelga de hambre reclamando traslado a otro país, se indicó en fuentes responsables.

Los refugiados, que habitan un hotel céntrico de Buenos Aires, están bajo la protección del Alto Comisionado de las Naciones Unidas.

El lunes, el gobierno argentino dispuso una serie de medidas burocráticas para ser cumplidas por ciudadanos de origen brasileño, uruguayo y boliviano que se encuentren aquí, para regularizar su situación migratoria.

La huelga de hambre de los 60 refugiados tiene el propósito de conseguir, mediante la intervención de las Naciones Unidas, el traslado de los asilados a otro país.

El grupo incluye a 15 niños y 2 inválidos, y recibe asistencia médica de las autoridades argentinas.

Un vocero explicó que "ni siquiera podemos integrarnos a la sociedad argentina por carecer de documentos".

Recordaron que arribaron aquí en tránsito hacia otro país, por un tiempo que no debía ser mayor de 3 meses, pero el plazo "se fue prolongando sin que los representantes de la ONU definieran la situación", explicó el vocero.

"La única respuesta que recibimos es 'esperen', pero ya no podemos esperar más", finalizó.

NOMBRAN NUEVO JEFE DE POLICIA

En otro orden de cosas, el presidente Jorge R. Videla, reemplazó hoy al jefe de la policía federal argentina, general Arturo A. Corbetta, por otro general en actividad, poniendo fin a una crisis surgida en los máximos cuadros de esa fuerza policial —la más poderosa del país— luego de un atentado te-

rorista que el viernes último costó la vida a 18 policías.

Por medio de un decreto gubernamental dado a conocer esta tarde, Corbetta fue reemplazado en el comando policial por el general Edmundo Ojeda, quien actualmente se desempeña al frente de la primera brigada de caballería blindada, con asiento en la sureña ciudad de Tandil.

MUERE UN POLICIA

Mientras un comando guerrillero mató hoy a balazos a un policía e hirió gravemente a su esposa en un supermercado.

Dos hombres y una mujer atacaron al agente cuando ingresaba a un almacén con su esposa, en un populoso barrio del oeste de Buenos Aires.

El policía murió en el acto, alcanzado por numerosos disparos de armas largas, según la información, mientras su esposa resultaba gravemente herida.

RETIRAN UNA BOMBA

Por otra parte, una bomba colocada en el edificio del comando de la Fuerza Aérea Argentina fue retirada a tiempo por personal de seguridad, dijeron fuentes responsables.

Una persona, que dijo pertenecer a los guerrilleros "montenros", habló a Associated Press para informar sobre la colocación de la bomba.

El comando de la fuerza aérea informó oficialmente sobre el episodio ocurrido en

el edificio de 12 pisos que se levanta en la zona portuaria, a 1 kilómetro del centro de Buenos Aires.

ZONA FRANCA

Finalmente en Rosario, el canciller argentino contraalmirante César Zuzzetti entregó hoy una zona franca en el puerto de Rosario cedida a Bolivia, país que estuvo representado por el canciller Adriazola Varga.

Se concretó así el convenio firmado el 7 de julio de 1972 entre Argentina y Bolivia, que estipulaba la entrada por una zona franca a los productos bolivianos, en el puerto de Rosario (430 kilómetros al norte de Buenos Aires), sobre el Río Paraná, dando una salida directa al mar por el Río De la Plata.

EL DÍA

ESTALLO UNA BOMBA EN LA SALA DE ARMAS DEL COMANDO GENERAL DE LA FUERZA AEREA

BUENOS AIRES, 6 de julio.— Una bomba de regular poder estalló esta noche en la sala de armas del comando general (en jefe) de la fuerza aérea, provocando algunos daños pero no víctimas, según informaron fuentes policiales. La bomba —consistente en un pan de trotyl— derrumbó una pared de la sala de armas, pero no alcanzó una dependencia contigua donde se hallaban almacenadas municiones y explosivos. (UPI)